



Alcalde Soria valora visita de ministros a Iquique en el marco de la comisión de alto nivel para el corredor bioceánico vial

Jefe comunal destaca apertura a escuchar a autoridades locales y gremios.

Como un hecho positivo e inédito para Iquique y Tarapacá, calificó el alcalde Mauricio Soria Macchiavello, la presencia de 4 ministros de Estado y una subsecretaria en el marco de la segunda sesión de la Comisión de Alto Nivel para el Corredor Bioceánico Vial, desarrollada este lunes 13 en nuestra ciudad.

En la instancia participó la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá Morales; de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau Veloso; de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren Stork y de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz Abogabir, a quienes se sumó la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner Herrera más los gobernadores regionales

de Antofagasta, Ricardo Díaz Cortés y de Tarapacá, José Miguel Carvajal Gallardo.

“Si tuviéramos que encontrar un punto de inicio de esta historia tan larga (de los Corredores Bioceánicos) ese punto está en esta región y, particularmente, en la visión tan anticipatoria que tuvo Jorge Soria Quiroga al poner este tema hace ya cinco décadas atrás, en un contexto totalmente diferente”, planteó la ministra Tohá en el punto de prensa de la Comisión de Alto Nivel, resaltando el rol del hoy Senador por Tarapacá en el proceso de integración.

“Esta instancia fue creada como un mandato especial del Presidente Gabriel Boric luego de su visita a Paraguay, en



la que estuve presente. Y si bien esta comisión no incluye a los alcaldes, en esta oportunidad, fui invitado y agradezco la posibilidad de exponer las urgencias que tiene Iquique como la ciudad que hace más de 50 años viene bregando por la integración de Sudamérica, a través de los Corredores Bioceánicos, y que requiere de obras de infraestructura que permitan recibir las cargas que se proyecta lleguen

desde Brasil, Paraguay y Argentina”, expresó el jefe comunal.

GREMIOS

Cumpliendo un rol facilitador del diálogo entre ministerios y gremios, Soria Macchiavello logró que representantes del transporte de carga pudieran reunirse con el ministro Muñoz para exponerle las falencias de la cadena logística en el Puerto de Iquique, tales

como los atochamientos y la falta de vigilancia dentro del recinto portuario. El secretario de Estado recibió estas inquietudes y se acordaron reuniones para abordarlas junto al seremi de Transportes y Telecomunicaciones más el propio alcalde.

Asimismo, el jefe comunal participó de una importante reunión entre gremios de usuarios de Zona Franca y la subsecretaria de Hacienda quien escuchó los planteamientos de los empresarios del sistema franco respecto de un modelo de negocios y administración que consideran obsoleto y que debe modernizarse. Heidi Berner comprometió la conformación de talleres de trabajo conjunto a los que se sumará el Laboratorio

de Gobierno del propio ministerio para elaborar propuestas concretas.

“Agradezco la disposición del ministro Muñoz de conversar con los transportistas y recibir sus inquietudes las que serán canalizadas a través del seremi. Asimismo, valoro la voluntad de diálogo de la subsecretaria Berner con los usuarios de Zona Franca pues, el contrato de concesión entre el Estado de Chile y ZOFRI S.A. finaliza en 2030 y este es el momento de definir la Zona Franca que necesitamos para que vuelva a ser una palanca de desarrollo para Tarapacá en las próximas décadas, por lo que son muy relevantes los compromisos de trabajar en conjunto para lograr ese objetivo”, aseveró, finalmente, Soria Macchiavello.